
Protokoll:  
 
Rm Zwiernik (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/ Die 
Grünen. In der Formulierung des Antrages zu der bevorzugten Fläche bittet die Ratsfraktion 
Bündnis 90/Die Grünen die Eingrenzung auf das „Industriegebiet“ zu streichen. Die Verwaltung 
möge vielmehr eine geeignete Fläche finden. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bittet und weist darauf hin, dass alles was er zur 
Abstimmung zu bringen habe, ihm schriftlich einzureichen sei. Dies sei heute schon das zweite 
Mal, dass ein Antragsteller während der mündlichen Begründung des Antrages Änderungen 
eingebracht habe, die es schwer machen, dem Antrag sachgerecht folgen zu können. Er sei im 
Vorfeld schriftlich, zumindest aber per Mail über Änderungen zu unterrichten. So habe er die 
Möglichkeit, diese besser nachvollziehen und prüfen zu können. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme (ST/0161/2014) der Verwaltung 
vor. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion 
mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung einverstanden erkläre. 
 
 
 


